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Aos vinte e cinco dias do mês de abril o do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, 2 

no Gabinete do Secretário Municipal de Saúde de Capanema, reuniram-se os membros do 3 

Conselho Municipal de Saúde, servidores públicos e representantes da sociedade civil para a 4 

realização da reunião mensal. O presidente do conselho Silvio Carneiro de Souza iniciou a 5 

reunião, passando à ordem do dia, para a seguinte pauta: 1.0. Informes da Secretaria 6 

Municipal de Saúde: 1.1. Vacinação: Dia D – Sábado de vacinação A Enfermeira Ana 7 

Carolina Bantle iniciou a discussão sobre a vacinação, informando que no dia treze de abril, 8 

foi realizado a Campanha de Vacinação contra a Gripe e Influenza, na Unidade de Saúde 9 

Central. Neste dia a equipe de vacina esperava receber mais pessoas para a vacinação, no 10 

entanto, a quantidade que apareceu foi pouco, evidenciando como a procura pela imunização 11 

e prevenção vem sendo escassa. 1.2. Dengue: A participante Jaqueline, servidora do Setor de 12 

Endemias da Secretaria de Saúde, relatou que mesmo com todos os esforços realizados pela 13 

equipe da dengue, como as visitas e vistorias nas residências e o uso do fumacê, os casos de 14 

dengue continuam aumentando, se tornando ainda mais preocupante. Isso devido aos casos 15 

estarem presentes nas comunidades rurais, onde não se tinha muitos registros. Ressalta-se, que 16 

a população tem um papel fundamental no combate a dengue, no entanto não está 17 

colaborando com as devidas precauções. 1.3. Abril – Mês da Saúde e do Trabalhador: A 18 

Enfermeira Luciane Carla Wunsch, informou que foram realizadas vistorias em empresas de 19 

construções civis, seguindo orientações da 08ª Regional de Saúde do Paraná. Nos relatórios 20 

foi realizado avaliações, testes rápidos e o diagnóstico do trabalho. Este diagnóstico que é 21 

responsável por quantificar o número de registros de acidentes no trabalho, pois no município 22 

foi registrado 46 casos de acidentes no trabalho. A Enfermeira e Conselheira Luciane ainda 23 

destaca que, em construções civis do município de Capanema, a maioria são autônomos, fato 24 

que dificulta a abordagem nesses trabalhadores e muitos não utilizam EPI’s (Equipamentos de 25 

Proteção Individual). Devido a este fator, a equipe profissional responsável pelas vistorias nos 26 

locais de trabalho, tentou realizar conversações e trazer informes para a conscientização dos 27 

riscos que os operários correm durante o serviço, afim de evitar acidentes no trabalho. 28 

Evitando, assim, que mortes e acidentes ocorram. No entanto, Luciane nos informou que por 29 

se tratar em sua grande maioria, de trabalhadores que estão a anos neste ramo profissional, 30 

eles não prestam a devida atenção no que é necessário saber para evitar possíveis perdas. 1.4. 31 

Hospital Sudoeste e Plantão: O profissional Médico Alberto Miorim começou abordando 32 
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sobre um pedido de aditivo para o contrato de prestação de serviço do Hospital Sudoeste com 33 

a Prefeitura de Capanema, evidenciando que tal pedido, se faz necessário, pois segundo 34 

Alberto, é necessário aumentar o número de profissionais para cobrir a demanda no 35 

atendimento aos pacientes, tendo em vista, o número elevado de urgências que vem sendo 36 

registrado nos últimos dias. Após a fala de Alberto, o Presidente do Conselho Silvio, 37 

mencionou que este aditivo será avaliado e discutido até a próxima reunião, sendo necessário 38 

averiguar a veridicidade dos fatos envolvendo os atendimentos do Hospital Sudoeste, para que 39 

então seja trazido novamente para discussão e votação para deliberação. Sendo assim, o 40 

Secretário Jonas Welter, solicitou que fosse criada uma comissão técnica para pesquisar e 41 

averiguar de forma detalhada sobre a necessidade do Aditivo no contrato. Está comissão que 42 

ficou formada pelos participantes Jonas Welter, Valmir Antonio Viana, Ana Carolina de 43 

Souza Bantle, Luciane Carla Wunsch e Marisa Pontin. Seguindo o informe, a conselheira Ana 44 

Budel, também nos informou sobre a quantidade de reclamações recebidas pela Ouvidoria da 45 

Secretaria de Saúde referentes a demora que está ocorrendo nos atendimentos aos pacientes, 46 

que vão em busca de um atendimento adequado. Com isso, Jonas ressalta sobre a importância 47 

da Ouvidoria, pois é nela que pode-se avaliar os atendimentos e acontecimentos ocorrentes 48 

em relação a saúde pública, com o intuito de amenizar possíveis conflitos e melhorando a 49 

atenção às pessoas 1.5. Processo Seletivo Simplificado/Edital 06.2024: Jonas comentou 50 

sobre as contratações de Fisioterapeuta, Odontólogo, Professor de Música e Técnico de 51 

Radiologia, ressaltou que será realizado ainda mais um PSS, devido aos convocados do 52 

Concurso Público não estarem assumindo seus cargos. 1.6. Comemoração do dia da 53 

Mulher: Jonas informou que no dia treze de abril, foi realizado uma comemoração para as 54 

mulheres na AIUC, onde ocorreu a confraternização e socialização entre as mulheres que 55 

compareceram neste dia, com resultados satisfatórios. 1.7. Escola de Pais: O Secretário de 56 

Saúde inteirou que no dia dezoito de abril, no período da noite, aconteceu o primeiro encontro 57 

de gestantes acompanhadas por seus parceiros, com a finalidade de conscientizar os futuros 58 

pais, sobre as questões familiares que envolvem ter um filho. O primeiro encontro foi 59 

apresentado pela Enfermeira Sheila Aparecida Soares Schmitt e pelo Assistente Social Jonas 60 

Welter, em que ministraram para 32 participantes, de forma clara e satisfatória, sobre as 61 

orientações na gestação e os direitos da gestante.  1.8. Licitação para medicamento: Jonas 62 

Welter enfatizou, que a população vem falando bastante sobre a falta de medicamentos que 63 

está ocorrendo, devido a isso, foi feita uma licitação de até 5 milhões em medicamentos para 64 
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atender a demanda da população, com prazo de até 40 dias para chegar os primeiros lotes, 65 

assim reabastecendo os setores farmacêuticos das Unidades de Saúde do município. 2.0. 66 

Discussão: 2.1. Resolução SESA Nº 875/2022 e Portaria GM_MS Nº 96, de 7 de fevereiro 67 

de 2023 – Recurso APAE: Marisa Pontin, informou que os recursos disponibilizados através 68 

da Resolução SESA Nº 875/2022 é de R$ 15.785,20 e da Portaria GM_MS Nº 96, de 7 de 69 

fevereiro de 2023 é de R$ 29.426,56, são mandados pelo Estado e pelo Governo Federal, para 70 

manter o atendimento de profissionais especializados na APAE, assim sendo o Conselho tem 71 

a responsabilidade analisar e aprovar o repasse desse recurso para a entidade recebedora, 72 

devido a isso, o recebedor encaminha o plano de uso dos recursos, detalhando no que vem 73 

sendo utilizado em conformidade com o exigido pelo recebimento do recurso. Após a 74 

apreciação do Conselho Municipal de Saúde, o repasse dos recursos foi aprovado de modo 75 

unânime pelos participantes da reunião. 2.2. Declaração de regularidade vacinal para 76 

matrícula estudantil: A Enfermeira Ana Carolina Bantle, repassou que segundo orientações 77 

da 08ª Regional de Saúde do Paraná, a vacina de prevenção ao COVID-19, se tornou de 78 

rotina, tendo instituições que pedem sobre a situação vacinal em relação ao coronavírus, posto 79 

isto, as unidades vacinais, criaram uma declaração que será preenchida e entregue aos 80 

pacientes que solicitarem, detalhando a regularidade vacinal. Assim sendo, após a apreciação 81 

do Conselho Municipal de Saúde, o processo de entrega da declaração aos pacientes foi 82 

aprovado de modo unânime pelos participantes da reunião. 2.3. Diagnóstico em Saúde do 83 

trabalhador: A Enfermeira Luciane Carla Wunsch, discutiu sobre a falta de cuidado por 84 

parte dos profissionais da construção civil, em relação ao uso de EPI’s, ressaltando que deverá 85 

realizar com mais frequência as palestras e informes para a conscientização dos trabalhadores. 86 

Assim sendo, após a apreciação do Conselho Municipal de Saúde, o procedimento para os 87 

diagnósticos em saúde do trabalhador, foi aprovado de modo unânime pelos participantes da 88 

reunião.  2.4. Aquisição de kit teste rápido swab coronavírus (covid-19) com registro na 89 

Anvisa, kit completo, para uso da Secretaria Municipal de Saúde de Capanema/PR: 90 

Jonas informou que foi feito a liberação para a aquisição dos kits de teste rápido swab 91 

coronavírus, para o uso das Unidades de Saúde. Assim sendo, após a apreciação do Conselho 92 

Municipal de Saúde, sobre a aquisição de kits de teste rápido swab covid-19, foi aprovado de 93 

modo unânime pelos participantes da reunião.  2.5. Contratação de empresa especializada 94 

em tecnologia de controle biológico do mosquito Aedes Aegypti – Aedes do Bem: O 95 

Secretário de Saúde, trouxe para deliberação este assunto, pois na reunião anterior Jonas já 96 
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havia explicado a metodologia que será utilizada para o combate a epidemia de dengue. 97 

Assim sendo, após a apreciação do Conselho Municipal de Saúde, sobre a nova metodologia 98 

para combater a dengue, foi aprovado de modo unânime pelos participantes da reunião. Com 99 

as deliberações aprovadas e sem novos assuntos, encerro esta ata que segue assinada pelos 100 

participantes abaixo, na lista de presença em anexo. 101 

Silvio Carneiro de Souza, Jaqueline Luana Horst Fritzen, Marisa Pontin, Ana Carolina de 102 

Souza Bantle, Luciane Carla Wunsch, Everaldo Varela Macedo, Jose Maurilio Lengur, 103 

Raquel da Rosa Delinger, Jéssica Taina Rech, Jonas Welter, Ana Cristina Budel, Gian Dos 104 

Reis. 105 


